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Regelmäßig höre ich in meinem Umfeld, dass die Bearbeitungsfristen im Betreibungsamt über 
Gebühr lange sind. Das wird zwar die betriebene Partei freuen und kurzfristig sogar ein bisschen 
entlasten. Für die betreibende Partei hingegen ist diese Situation äußerst unangenehm und kann 
sie gar selbst in Schwierigkeiten bringen (Beispiel: Solidarhaftung bei einem Erneuerungsfonds in 
einer Stockwerkeigentumsgemeinschaft, welche Investitionen zu tätigen und in der Folge zu finan-
zieren hat). Ich erlaube mir an dieser Stelle deshalb ein paar Fragen zu stellen und bitte die Regie-
rung um deren Beantwortung:  

 Hat die Regierung Kenntnis von diesen Missständen? 

 Kann die Regierung ein Mengengerüst vorlegen, auf welchem die Bearbeitungsdauer von 
Betreibungen aufgezeigt wird? 

 Eventuell auch in einer Zeitreihe mit einer durchschnittlichen Zahl pro Quartal für die Bear-
beitungsdauer über die vergangenen 5 Jahre?  

 Wie sind diese Bearbeitungsfristen im Vergleich zu anderen Kantonen, insbesondere den 
angrenzenden Nachbarkantonen? 

 Wie könnte sich die Regierung vorstellen, die Bearbeitungsfrist deutlich zu reduzieren? 


